

# るびなすのわ(第3わ) 2013.10.1 発行

るびなす苑の応援団のみなさん、お元気ですか?それにしても今年の夏は暑かったですね”るびなす苑のメンバーは暑さにも負けず、みんなで楽しく元気に乗り切りましたよ。



## 夏を楽しみましたよ!!

わに

★ 7月4日と24日に 枚方市の「王仁プール」に行ってきました。るびなす苑には、「雨女がいます(苑長です)」ここ一番!!ってゆう時には絶対雨になります。7月4日も前の日は、いい天気なのに☂マーク。メンバーは全員、プールが大好きなので中止とかになったら大変です。でも天気予報は“どしゃ降り”!! 「あした、大雨見たいやし、王仁プールに行かれへんかも?」ってメンバーに伝えると、山本さやちゃんが「てるてる坊主作ります」って提案してくれ、みんなで、てるてる坊主を作り、窓にぶらさげて「明日、お天気にして下さい」って一生けん命に手を合わせてお願いしていました。



## 奇跡 その①

すご〜い!! 雨が上がりましたあ。みんなで てるてる坊主さんにお礼を言って、電車に乗って出発!枚方市駅でバスを待っていると雨が降りだしましたここで、またもや 山本さやちゃんが空に向かって「太陽さんがんばって」って。そして「フレイ♪フレイ♪太陽」って応援してくれたら、ピタッと雨がやんでみんな びっくり!!



## 奇跡 その②

王仁プールに到着して水着に着替えてプールへ。びっくりです!あの広い王仁プールにメンバーだけしか来てなくて、なんと「貸しきり」!流れるプールも 50mプール

も売店も全て貸し切り!  
監視員さんの方が多かった(笑)

★24日も雨!でも、午後からはカンカン照り!!  
真っ黒になりました。■■■



★ 7月20日(土)、21日(日)合宿に行きました。京都府城陽市の「友愛の丘」です。(土)(日)とも、プールで泳ぎバーベキュー、花火といっぱい楽しみました。



★スイカわりしましたあ!  
るびなすのわ、第2わに合宿にるびなす畑のスイカを持って行って「スイカわり」でき

るかな〜! って書いてた事、みんな覚えていますか? スイカいっぱい 畑にゴロゴロできて、合宿で「スイカわり」しましたよ。甘くて最高でしたよ。



★サッカーのおじさん達ありがとうございました。

21日(日)は、理事長が会長をしている「和光FFC」チームのみなさんの日帰り合宿に、合流させてもらいなんと、日曜日のお昼もバーベキューをごちそうしてもらいました。本当に やさしいみなさんです。



★ 事業所解放プール たのしかったあ。

8月1日、2日、6日と寝屋川市のさくら小学校、池田小学校のプールを「親の会」でかしてもらって事業所に解放してくださいました。事業所に通うと学校のように夏のプールを十分に楽しむ機会がぐ〜んと減る中で このプールは、本当にうれしかったです。ありがとうございました。また、来年も参加したいです。



<P.S> 8月24日(土)が この夏 最後のプールでした。

でも、雨女がいるから、今回ばかりは、てるてる坊主さんも「もう疲れた」って!! ということで、どしゃぶり!! ” みんなで「交通科学博物館」に行きました。でも、すごい奇跡その③なんです。交通科学博物館が「閉館」になる直前に行けたんです。やっぱり「るびなす苑って もってるな」です。(サッカー好きの人ならわかる?)



## るびなす畑で、いっぱい収穫できましたよ



スイカは、びっくりするくらいゴロゴロできました。あとは、なすび、きゅうり、トマト、オクラ などなど。特にオクラはいっぱい収穫できました。



## 収穫に名人、現れました。



みなさん、丸山りこちゃんのエピソードを覚えていますか？ スコップにふりまわされていたり、ジョウロの操作が大変だったけど、全てクリアした、りこちゃんです。そのりこちゃんが、やさい収穫の名人になってるんですよ。左手でやさいに手を添え、ハサミで他の枝はキズつけず チョキン！ うまい！

★ 今は、大根、ちんげん菜、ほうれん草、にんじん、小松菜の芽がでてます。

★ 10月13日（日）に るびなす畑の「いもほり」をしませす。

## ティータイムです。

今まで「3:00のおやつ」って 言ってたんですが、メンバーは、みんな社会人なので「3:00のお茶にしようか？」って感じで「ティータイム」って言うようになりました。メンバーも職員もティータイムが何とゆうか“まったり”として“ほっとする”んです。 みなさん、ティータイムめざしてあそびに来て下さいネ。



## 貝がら製作 大好き。

長崎の五島列島に住んでる川中ちゃん（あかつきひばり園の友人）が貝がらをいっぱい送ってきてくれました。いろいろな貝がらがあって、その貝をボンドでくっつけて、



人形や動物にして、みんなとっても楽しんでます。特にこれが大好きなのが、辰巳恭介くん！ 目をつけたときに いつもケラケラと笑います。「恭ちゃん、何つくったん？」ってきくと、「カエル」「イカ」「カメ」って自信たっぷりにこたえてく



れます。ほんとにユニークでかわいくて、ほっとする作品に仕上がっていますよ。

次の日の朝も、貝がら作品に夢中でニヤニヤしながら「う〜ん 』って大満足な恭介くんでした。



あかつきひばり園夏まつり  
すばる 北斗の夏まつり に生かさせていただきありがとうございました

## ご近所のみなさん いつもありがとうございます

自治会長さんや近所の方々が本当にやさしくしてくださいませ。

自分の庭のガレージを貸して下さったり、お茶を下さったり、アイスクリームをくださったりほんとにありがとうございます。そして、何より、メンバーに 笑顔で声をかけてくださり本当にうれしく幸せにおもっています。これからもよろしくお願いします。



## 宿泊練習 2回目も無事にたのしく終わりましたあ

9月13日（金）14（土）に2回目の宿泊練習にとりくみました。自分たちで夕食のカレーを作りナンの生地を記事こねて、サラダを作って…。がんばりましたよ。2回目とあって、メンバーは1回目よりもリラックスしてました。もちろん、おふろやさんにも行きましたよ。



## 地域の人とのふれあい会、たのしかったです。

9月26日（木）のPM2:00~3:30まで 障がい者をもった家族のみなさんに集ってもらって「ゆっくりお茶してしゃべりましょう」って声かけて集ってもらいました。第1回目なのに5人もきてくださって、みんなでワイワイたのしくおしゃべりして、岩佐さんのお茶もいただき（抹茶です）「たのしかったわ」って言ってもらえました。2ヶ月に一度くらいはこうゆう集まりをもって「ちょっとゆっくりしてもらえたらええな」っておもっています。

井出皓介くんが8月31日で卒塾しました。  
メンバーは3人ですがみんながんばってますので  
応援よろしくをお願いします。